
a) Zu dem Tagesordnungspunkt bringt Ratsherr Fricke einen Antrag der Ratsfraktion Bündnis 
90/Die Grünen ein. Der Antrag wird, da Ratsherr Fricke nicht zum Einbringen von Anträgen 
berechtigt ist, von der CDU als Antrag übernommen. Der Antrag ist dem Protokoll als Anlage 
beigefügt. Der Antrag wird in der Sitzung ergänzt um den Punkt, dass eine Vorstellung der 
bisherigen Erfolge der Wirtschaftsagentur Neumünster GmbH seit Gründung der Gesellschaft in 
der übernächsten Sitzung des Ausschusses gewünscht wird. 
 
Anschließend wird zu dem Tagesordnungspunkt eine kontroverse Diskussion geführt. 
Oberbürgermeister Unterlehberg und die Ausschussmitglieder sind sich einig, dass das Thema 
Wirtschaftsförderung in der übernächsten Sitzung des Ausschusses diskutiert werden soll. Zur 
Vorbereitung dienliche Unterlagen sind dieser Niederschrift beigefügt. Oberbürgermeister 
Unterlehberg weist darauf hin, dass er eine verwaltungsinterne Organisationsverfügung derzeit 
nicht den Ausschussmitgliedern zur Verfügung stellen wird. 
 
Zu dem Antrag der CDU-Ratsfraktion wird wie folgt Beschluss gefasst: 
 
Beschluss: 
 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
 
b) Ratsherr Schröder bringt den Antrag ein, dass eine Vorstellung der bisherigen Erfolge der 
Wirtschaftsagentur Neumünster GmbH seit Gründung der Gesellschaft in der übernächsten 
Sitzung des Ausschusses erfolgen soll. 
 
Beschluss: 
 
Dem Antrag wird zugestimmt. 
 
 
 
 


